ON VOUS SIMPLIFIE LA VIE! WE MAKE IT EASIER FOR YOU!

Téléchargez et imprimez facilement votre relevé d'achats de médicaments d'ordonnance pour votre déclaration de revenus à partir de votre dossier en ligne, au uniprix.com.

It's easy to download and print the list of your prescription drug purchases for your tax return from your online file at uniprix.com.



Un message des pharmaciens-propriétaires affiliés à **uniprix**

Les pharmaciens sont les seuls responsables de l'exercice de la pharmacie.

A message by pharmacist-owners affiliated with **—**



Pharmacists are solely responsible for their pharmacy practice.

Comment obtenir votre relevé d'achats de médicaments d'ordonnance? RIEN DE PLUS FACILE!

How can you get your prescription drug purchases list? EASILY!



Rendez-vous au uniprix.com, cliquez sur Accéder à votre dossier, puis connectez-vous à votre compte.*

Go to uniprix.com, click on *Create or Access Your Health File*, then login to your account.*





Cliquez sur le dossier de la personne pour laquelle vous souhaitez obtenir le relevé, sélectionnez *Liste de transactions*, choisissez la période voulue, puis soumettez la demande.

Click on the folder of the person for whom you want the purchases list. Select *Transaction List*. Choose the desired period and then submit your request.





Votre relevé est maintenant prêt à être téléchargé, puis imprimé.



Your list is now ready to be downloaded and printed.

^{*} Vous n'avez pas de dossier en ligne? Pas de souci!
Renseignez-vous auprès de l'équipe du laboratoire pour savoir
comment le créer.

^{*} You don't have an online file? No worries! Ask the laboratory team how to create one.